

19.—De la Commission des Finances à l'effet d'être autorisée à vendre un certain terrain sur la rue Saint-Patrice. Renvoyé aux Commissions de l'Aqueduc et de l'Incineration.

20.—De la Commission des Finances renvoyant à la Commission de la Voirie un rapport de cette dernière à l'effet de construire un égout dans le chemin de la Côte St-Paul.

21.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire des trottoirs permanents sur certaines rues.

22.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui soumet une liste des expropriations annuelles.

23.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$4,500 pour l'installation d'une pompe dans le quartier Saint-Henri.

24.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,000 pour réparer les trottoirs permanents du quartier Sainte-Cunégonde.

25.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de construire un égout dans la rue Ropery.

26.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$3,645 à l'effet de construire des trottoirs permanents.

27.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$500 à l'effet de construire un trottoir permanent à l'angle Nord-ouest des rues Stanley et Sherbrooke.

28.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de construire un égout dans la rue Langlois.

29.—De la Commission des Finances souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène à l'effet de construire un égout rue Milton.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Finances refusant, pour les raisons y mentionnées, de souscrire aux rapports de la Commission de la Voirie

(1) Pour l'agrandissement de la rue Gain;

(2) Pour la construction d'égouts dans les rues Gilford (2), Cowan et Parthenais;

(3) Demandant les crédits suivants: \$184,700; \$5,000; \$5,500; \$10,178; \$15,000; \$5,000; \$23,540; \$10,000; \$1,955; \$19,822; \$4,000; \$6,000 et \$5,440.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

31.—De la Commission des Finances refusant de souscrire à un rapport de la Commission de Police qui recommande de payer les hommes de Police en argent.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

32.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$300 pour loyer.

33.—De la Commission des Finances souscrivant à un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$200 à l'effet de réparer les casernes Nos. 6 et 19.

34.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$13,439 à l'effet de parachever la caserne No 5.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

35.—De la Commission des Finances refusant, pour les raisons y mentionnées, de souscrire aux rapports de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande

(1) Un crédit de \$764;

(2) Un crédit de \$20,000.

(3) Un crédit de \$162.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

19.—From Finance Committee to sell certain land on St. Patrick street.

Referred to the Water and Incineration Committees.

20.—From Finance Committee referring back a report from the Road Committee for the construction of a sewer in Côte St. Paul Road.

21.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee to construct permanent sidewalks in certain streets.

22.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee, submitting list of annual expropriations.

23.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$4,500 to erect a pump in St. Henry ward.

24.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$1,000 to repair permanent sidewalks in Ste. Cunégonde ward.

25.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee, for the construction of a sewer in Ropery street.

26.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$3,645, to construct permanent sidewalks.

27.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$500, to construct a permanent sidewalk, North-West corner of Stanley and Sherbrooke streets.

28.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for the construction of a sewer in Langlois street.

29.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee and Board of Health, for the construction of a sewer in Milton street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Finance Committee declining, for reasons therein stated, to concur in the reports of the Road Committee.

(1) To extend Gain street.

(2) To construct sewers in Gilford (2) Cowan and Parthenais streets.

(3) For appropriations of \$184,700; \$5,000; \$5,500; \$10,178; \$15,000; \$5,000; \$23,540; \$10,000; \$1,955; \$19,822; \$4,000; \$6,000 and \$5,440.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

31.—From Finance Committee declining to concur in a report from the Police Committee, recommending that the police force be paid in cash.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. DESERRES, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

32.—From Finance Committee concurring in the report of the Fire & Light Committee for an appropriation of \$300 for rent.

33.—From Finance Committee concurring in the report of the Fire & Light Committee for an appropriation of \$200 for repairs to No. 6 and 19 Stations.

34.—From Finance Committee concurring in the report of the Fire & Light Committee for an appropriation of \$13,439 to complete No. 5 Fire Station.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Finance Committee declining, for reasons therein stated, to concur in the reports of the Fire and Light Committee.

(1) For an appropriation of \$764.

(2) For an appropriation of \$20,000.

(3) For an appropriation of \$162.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.